
 

 

 
 
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
Saarbrücken, den 03.03.2022  
 
 
 
Anfrage: Ausschreibungen Essensanbieter/Catering an den Schulen des Regionalverbandes 
 
           
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
 
hinsichtlich des Mittagessensangebots an den Schulen des Regionalverbandes Saarbrücken 
bitten wir Sie um Stellungnahme zu den folgenden Fragen: 
 

1. Zu welchem Zeitpunkt ist eine nächste Ausschreibung zur Wahl der 
Essenanbieter/Caterer geplant? 

 
2. Nach welchem Verfahren finden Ausschreibungen statt? Werden Schulen zu Losen 
zusammengefasst oder gibt es Einzelvergaben? Werden Mittagsverpflegung und 
Betreiben des Schulbistros oder-Cafeteria zusammen ausgeschrieben? 

 
3. Nach welchen Kriterien, bzw. Standards findet die Auswahl der Essensanbieter 
statt? Welche ernährungswissenschaftlichen-, ökologischen- und Tierwohlaspekte 
werden zugrunde gelegt? Welcher Verarbeitungsgrad wird zugrunde gelegt 
(Convenience food)? 

  
4. Wie wichtig ist das Angebot von regionalen und saisonalen Produkten bei der Wahl 
des Essensanbieters? 
 
5. Finden regelmäßige Kontrollen der Caterer, bzgl. Einhalten der Standards und der 
Qualität der Mahlzeiten statt? 

 
 



 

 

 
 
 
6. Was kostet das Mittagessen an den Schulen des Regionalverbandes. Welche 
externen Kosten, außer den für die Lebensmittel selbst, werden auf die Preise 
umgelegt? 
 
7. Welche Möglichkeiten zur Selbstverpflegung gibt es an den Schulen des 
Regionalverbandes?  
An welchen Schulen gibt es eine Großküche und wird selbst gekocht? 

 
 
 

 
 
 

Freundliche Grüße 
 

                                             
 
Andrea Schrickel       Patrick Ginsbach 
Fraktionsvorsitzende                   Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


